



Rencontre de l'Association de Marie Reine de Cœur au Mexique

TAMAULIPAS, Mexique – Le 15 janvier 2024, l'Association Marie Reine de Cœur a eu la grande opportunité d'accueillir le P. Luiz Augusto STEFANI, SMM de la Compagnie de Marie pour prier et approfondir notre spiritualité et impliquer les laïcs dans les activités missionnaires. Ensemble, nous avons préparé cette rencontre et un petit programme pour visiter et connaître les différentes communautés où la spiritualité s'est propagée, nous rapprocher des familles et vivre avec chacun des prêtres de certaines des paroisses où collaborent les associés.

Le premier jour, il a été reçu par nos directeurs, le Père Joel Alanís et le Père Juan José Aguilar, qui l'ont accompagné pour saluer notre évêque Mgr José Armando Álvarez Cano. Le Père Luizinho a remercié Monseigneur pour tout son soutien aux Associés qui ont partagé leurs expériences et parlé sur le développement des laïcs dans le diocèse. Dans l'après-midi, nous nous sommes rendus à la Paroisse Fray Elías del Socorro Nieves à Cd. Madero Tamaulipas où le Père Juan José l'a accueilli et ensemble ils ont célébré l'Eucharistie, avec un message fraternel à tous les fidèles.

Pour le deuxième jour, nous avons programmé la rencontre diocésaine au Monastère des Adoratrices, le Père Luizinho nous a offert une conférence avec des réflexions et des questions sur la spiritualité montfortaine, l'Adoration et nous avons culminé avec la Célébration eucharistique. Avant de se dire au revoir, les laïcs sont venus rencontrer et dialoguer avec le Père. Il a pris le temps de dialoguer avec chacune des personnes présentes, cela a été une belle expérience pour tout le monde.

Dans l'après-midi du troisième jour, nous avons visité la communauté paroissiale de Nuestra Señora del Carmen, avec le P. Dionisio Pedraza Hernández, ils ont célébré ensemble l'Eucharistie et le P. Luiz a

partagé une conférence pour faire connaître au P. Montfort sa vie et sa mission apostolique, nous espérons que les écrits du Père Luis María seront de plus en plus connus publiquement, la communauté l'a accueilli avec un grand accueil.

Dans la Paroisse Santiago Apóstol d'Altamira Tamaulipas, l'Association Marie Reine des Cœurs a organisé une heure d'adoration le jeudi à midi, où l'on adore et contemple les mystères du Saint Rosaire comme un moyen simple de grandir dans la connaissance de Jésus Sage.

Enfin, nous avons invité le Père Luizinho à visiter la communauté, à saluer le Père Bernardo Segura, à partager avec nous l'adoration, à rencontrer un autre groupe de consacrés avant de terminer sa visite. Nous espérons que cette rencontre servira d'impulsion pour rendre nos communautés plus fraternelles à travers une formation continue plus engagée.

Merci aux familles Delgado del Ángel, Cruz Aguilera et Martínez Gómez pour la préparation des repas, à la famille Gutiérrez Salazar pour son hospitalité et à chacun d'entre vous qui avez rendu cette rencontre possible par votre présence, votre aide et votre disponibilité. Aux membres de l'Association venus de Jalisco – Guadalajara, merci beaucoup. Votre présence ces jours-ci a été très importante.

Père Luizinho, merci.

*Margarita Flores ORDUÑA
Diocèse de Tampico, Mexique*